



3月19日、元気いっぱいのはるの和寒ダンス教室の皆さんにインタビューして頂きました。



なな先生へインタビュー



(佐久間 雛々さん)

活動内容を教えてください！

会員数34名で、毎週水曜日と金曜日に練習しています。

練習時間は、小学4年生以下は16時から17時まで、5年生以上は17時から18時までです。

ダンスの種類は？

躍動感あふれ、カッコいいパフォーマンズが特徴的なヒップホップを主に踊っています。

ダンスはいつから？

学生時代からサークル活動をしており、その後指導の経験がありました。

ダンサー達へインタビュー

先生はどんな先生？

優しくて面白いことを言っていて笑わせたりして、教え方が分かりやすいです。

ダンスがすごく上手なので、なな先生を目標に練習しています。

今日の練習時間が長いのは？

イベントが近々あるためです。ほかに毎年12月に発表会があります、各団体からダンスを披露する場面をつくっていただけるとうれしいです。



広報委員の一言

あっとい間に一年が過ぎ、4月から新年度となりました。私たち広報委員会では新たな取り組みとして、議会広報モニター制度を導入します。

広報モニターとは聞き慣れない言葉かもしれませんが、広報誌読者の皆様から議会だより紙面の内容、編集、編成の仕方などについての感想や意見、提案を求める制度です。今回広報モニターを引き受けて頂いた方々からの提案などを聞きながら、さらに親しみやすく、分かりやすい紙面づくりを目指します。

今後の議会だよりにも、ご期待！
(哲也)



これからの目標は？

なな先生のようにカッコいいダンスが出来るようになりたいです。もっと仲間を増やしてたくさんイベントに出て、上手になりたいです。

取材を通して

大きな鏡に向かって互いに振付を確認し合う練習風景には「皆と一体になりたい」という思いが強く感じられました。

ダンスを披露する場面を増やしてあげたいです。

議会傍聴のご案内

定例会の予定
6月12日(木)・13日(金)
みなさまのお越しをお待ちしています

3月定例会の傍聴者
30名